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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO MULTIDISCIPLINAR 1 

DE CARAÚBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO 2 

 3 

Aos vinte e três dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, 4 

com início às quatorze horas, aconteceu a sexta reunião ordinária do 5 

Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas, de forma virtual, por meio 6 

da plataforma Google Meet, sob a presidência da vice-diretora do Centro, 7 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva. Estiveram presentes 8 

os conselheiros representantes docentes: Chefia do Departamento de 9 

Ciência e Tecnologia - DCT: Ana Tereza de Abreu Lima; Chefia do 10 

Departamento de Engenharias - DE: Ítalla Medeiros Bezerra; Chefia do 11 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Ananias 12 

Agostinho da Silva; Representação do Departamento de Engenharias - DE: 13 

Wellington Lorran Gaia Ferreira; Representação do Departamento de 14 

Ciência e Tecnologia - DCT: Denilson Menezes de Jesus; Representação 15 

do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Mário 16 

Gleisse das Chagas Martins; Coordenação do curso de Ciência e 17 

Tecnologia: Hudson Pacheco Pinheiro; Coordenação do curso de 18 

Engenharia Civil: Gilvan Bezerra dos Santos Junior; Coordenação do 19 

curso de Engenharia Mecânica: Ana Claudia de Melo Caldas Batista; 20 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: Hugo Michel Câmara de 21 

Azevedo Maia; Coordenação do curso de Física: Francisco César de 22 

Medeiros Filho; Coordenação do curso de Letras Português: Liebert de 23 

Abreu Muniz; Coordenação do curso de Letras Inglês: Pedro Felipe 24 

Martins Pone; Coordenação do curso de Letras Libras: Maria Márcia 25 

Fernandes de Azevedo; Coordenação do curso de Pós-Graduação em 26 

Ensino: Francisco Vieira da Silva; Representante técnico-administrativo: 27 

Elder Ramon Chaves da Costa e o Representante discente: Luan 28 

Henrique de Araújo Silva. Conselheiros com faltas justificadas: Emerson 29 

Augusto de Medeiros, Guymmann Clay da Silva e Simone Maria da 30 

Rocha. PRIMEIRA SESSÃO. Verificada a existência de quórum legal, a 31 
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vice-diretora deu início à reunião, agradeceu a presença de todos e 32 

apresentou as justificativas de ausência, que foram aprovadas por 33 

unanimidade. Na sequência, a vice-diretora informou que o professor Mário 34 

Gleisse das Chagas Martins havia sugerido que as votações referentes 35 

aos pontos de pauta fossem realizadas por meio de enquete. A proposição 36 

foi apreciada e ficou acordado que o formato de votação será discutido em 37 

outro momento. Dando continuidade, a pauta foi colocada em apreciação, 38 

com os seguintes pontos: apreciação e deliberação das atas: 5ª Reunião 39 

Ordinária e 4ª Reunião Extraordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar 40 

de Caraúbas do ano de 2024; apreciação e deliberação do processo n° 41 

23091.002123/2024-87 – Redistribuição  de Eduardo Morais de Medeiros 42 

para o DE com contrapartida do código de vaga n° 0934061; reformulação 43 

da Comissão Disciplinar Discente responsável pela apuração dos fatos 44 

objeto da Denúncia FALA.BR/Ouvidoria nº 23546.009490/2024-23 - 45 

Processo Administrativo Disciplinar Discente nº 23091.001645/2024-92; 46 

apreciação e deliberação do processo 23091.021360/2023-29, que trata do 47 

perfil e provimento do código de vaga nº 0934094 - Professor do Magistério 48 

Superior (novo), recebido em razão da ordem de serviço da Professora Lígia 49 

Leite; apreciação e deliberação do processo 23091.016583/2023-95, que 50 

trata do perfil e provimento do código de vaga nº 0932220 - Professor do 51 

Magistério Superior, vinculado ao Curso de Física (DCT); apreciação e 52 

deliberação do processo 23091.016561/2023-10, que trata do perfil e 53 

provimento do código de vaga nº 0932219 - Professor do Magistério 54 

Superior, vinculado ao Curso de Física (DCT); apreciação e deliberação de 55 

Ad Referendum praticado no processo 23091.017145/2022-56, que trata da 56 

renovação do afastamento para qualificação no país em nível de doutorado 57 

da Professora Niáscara Valesca do Nascimento Souza; apreciação e 58 

deliberação da Pauta da 6ª Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, 59 

Pesquisa e Extensão; e outras ocorrências. O professor Mário Gleisse das 60 

Chagas Martins solicitou a alteração da redação do quarto ponto de pauta, 61 

que trata do perfil e provimento do código de vaga nº 0934094, recebido em 62 

http://fala.br/Ouvidoria
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razão da ordem de serviço da professora Lígia Leite, considerando que a 63 

docente já havia sido removida. O professor Ananias Agostinho da Silva 64 

observou que acredita que o ponto estava descrito dessa forma porque, na 65 

época em que o processo foi aberto, a docente ainda estava em ordem de 66 

serviço e também concordou com a mudança na redação do ponto. Após 67 

algumas falas, a vice-diretora colocou em votação: (1) aprovação do ponto 68 

como estava escrito na convocação; e (2) aprovação do ponto com alteração 69 

para o seguinte texto: apreciação e deliberação do processo 70 

23091.021360/2023-29, que trata do perfil e provimento do código de vaga 71 

nº 0934094 - Professor do Magistério Superior (novo) do DLCH. A primeira 72 

proposição recebeu três votos, enquanto a segunda foi aprovada com onze 73 

votos a favor e três abstenções. Em seguida, a pauta com alteração foi 74 

votada e aprovada com dezesseis votos a favor, nenhum voto contrário e 75 

uma abstenção, ficando da seguinte forma: apreciação e deliberação das 76 

atas: 5ª Reunião Ordinária e 4ª Reunião Extraordinária do Conselho do 77 

Centro Multidisciplinar do ano de 2024; apreciação e deliberação do 78 

processo n° 23091.002123/2024-87 – Redistribuição  de Eduardo Morais de 79 

Medeiros para o DE com contrapartida do código de vaga n° 0934061; 80 

reformulação da Comissão Disciplinar Discente responsável pela apuração 81 

dos fatos objeto da Denúncia FALA.BR/Ouvidoria nº 23546.009490/2024-23 82 

- Processo Administrativo Disciplinar Discente nº 23091.001645/2024-92; 83 

apreciação e deliberação do processo 23091.021360/2023-29, que trata do 84 

perfil e provimento do código de vaga nº 0934094 - Professor do Magistério 85 

Superior (novo) do DLCH; apreciação e deliberação do processo 86 

23091.016583/2023-95, que trata do perfil e provimento do código de vaga 87 

nº 0932220 - Professor do Magistério Superior, vinculado ao Curso de Física 88 

(DCT); apreciação e deliberação do processo 23091.016561/2023-10, que 89 

trata do perfil e provimento do código de vaga nº 0932219 - Professor do 90 

Magistério Superior, vinculado ao Curso de Física (DCT); apreciação e 91 

deliberação de Ad Referendum  praticado no processo 23091.017145/2022-92 

56, que trata da renovação do afastamento para qualificação no país em 93 
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nível de doutorado da Professora Niáscara Valesca do Nascimento Souza; 94 

apreciação e deliberação da Pauta da 6ª Reunião Ordinária do Conselho de 95 

Ensino, Pesquisa e Extensão; e outras ocorrências. Na sequência, passou-96 

se a discutir o primeiro ponto: apreciação e deliberação das atas: 5ª 97 

Reunião Ordinária e 4ª Reunião Extraordinária do Conselho do Centro 98 

Multidisciplinar do ano de 2024. Após alguns ajustes, as atas foram votadas 99 

individualmente e ambas foram aprovadas com dezesseis votos a favor, 100 

nenhum voto contra e uma abstenção. Segundo ponto: apreciação e 101 

deliberação do processo n° 23091.002123/2024-87 – Redistribuição  de 102 

Eduardo Morais de Medeiros para o DE com contrapartida do código de 103 

vaga n° 0934061. O professor Gilvan Bezerra dos Santos Junior fez 104 

alguns esclarecimentos acerca do processo, que foi aprovado por 105 

unanimidade. Terceiro ponto: reformulação da Comissão Disciplinar 106 

Discente responsável pela apuração dos fatos objeto da 107 

Denúncia FALA.BR/Ouvidoria nº 23546.009490/2024-23 - Processo 108 

Administrativo Disciplinar Discente nº 23091.001645/2024-92. Na ocasião, a 109 

vice-diretora destacou a necessidade de reformular a referida comissão, 110 

esclarecendo que, quando ela foi definida pelo Conselho de Centro, foi 111 

discutida a importância de incluir um membro docente. Com a saída do 112 

professor Mário Gleisse das Chagas Martins e considerando o interesse dos 113 

demais membros em permanecer na comissão, a vice-diretora explicou que 114 

ele poderia ser substituído por outro professor ou pela suplente técnica 115 

administrativa Bruna Cristina Viana Santos Silva. A professora Ana Claudia 116 

de Melo Caldas Batista sugeriu a manutenção de um docente na comissão. 117 

A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. Após a votação, ficou 118 

acordada a indicação de dois professores para compor a comissão, um 119 

titular e um suplente, que serão aprovados por ad referendum. Quarto 120 

ponto: apreciação e deliberação do processo 23091.021360/2023-29, que 121 

trata do perfil e provimento do código de vaga nº 0934094 - Professor do 122 

Magistério Superior (novo) do DLCH. O professor Gilvan Bezerra dos 123 

Santos Junior observou que no despacho emitido pelo chefe do 124 
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departamento não constava a informação sobre a existência ou não de outro 125 

concurso público vigente com aprovados nos outros campi da UFERSA e 126 

sugeriu que essa informação fosse incluída no despacho. Na ocasião, o 127 

professor Pedro Felipe Martins Pone esclareceu que não há concurso 128 

vigente para o perfil solicitado. Perfil: Graduação em Letras com habilitação 129 

em língua inglesa; Mestrado em Letras ou em Ciências da Linguagem ou em 130 

Ensino ou em Estudos da Linguagem ou em Inglês. Como o código de vaga 131 

será destinado para o curso de Letras-Inglês, o professor Hudson Pacheco 132 

Pinheiro questionou quais problemas foram gerados para a licenciatura com 133 

a ordem de serviço da professora Lígia Leite. Os professores Pedro Felipe 134 

Martins Pone e Ananias Agostinho da Silva fizeram os devidos 135 

esclarecimentos, abordando as demandas surgidas com novo PPC do curso. 136 

O professor Mário Gleisse das Chagas Martins esclareceu que o referido 137 

código foi enviado do gabinete da reitoria para o DLCH, com a discriminação 138 

de que seria para substituir a Ordem de Serviço da professora Lígia Leite. 139 

Além disso, ele disse que uma ordem de serviço não gera código de vaga. A 140 

professora Ana Tereza de Abreu Lima mencionou que essas remoções ex 141 

officio foram bastante comuns durante o mandato de reitora da professora 142 

Ludmilla Oliveira. Após algumas falas, o perfil foi votado e aprovado com 143 

dezesseis votos a favor, nenhum voto contra e uma abstenção. Quinto 144 

ponto: apreciação e deliberação do processo 23091.016583/2023-95, que 145 

trata do perfil e provimento do código de vaga nº 0932220 - Professor do 146 

Magistério Superior, vinculado ao Curso de Física (DCT). A professora Ana 147 

Tereza de Abreu Lima esclareceu que tanto o processo em questão quanto 148 

o processo do ponto posterior já contam com aprovados em concurso 149 

especificamente para o DCT e que o processo contém as atas em que os 150 

perfis e os provimentos foram aprovados. Na sequência, foi posto em 151 

votação o seguinte perfil: Licenciatura ou Bacharelado em Física com 152 

Doutorado em Física. O perfil foi aprovado com dezesseis votos a favor, 153 

nenhum voto contra e uma abstenção. Sexto ponto: apreciação e 154 

deliberação do processo 23091.016561/2023-10, que trata do perfil e 155 
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provimento do código de vaga nº 0932219 - Professor do Magistério 156 

Superior, vinculado ao Curso de Física (DCT). Após esclarecimentos feitos, 157 

foi posto em votação o seguinte perfil: Licenciatura em Física com doutorado 158 

em ensino de Física ou em Educação ou em Ensino de Ciências. O perfil foi 159 

aprovado por unanimidade. Sétimo ponto: apreciação e deliberação de Ad 160 

Referendum praticado no processo 23091.017145/2022-56, que trata da 161 

renovação do afastamento para qualificação no país, em nível de doutorado, 162 

da Professora Niáscara Valesca do Nascimento Souza. O professor Hudson 163 

Pacheco Pinheiro observou que no documento referente à justificativa do 164 

afastamento constava a data de 04 de janeiro de 2024, mas com assinatura 165 

digital de 24 de outubro de 2022. Ele também observou que a assinatura do 166 

termo de compromisso era a mesma registrada na justificativa e que as 167 

assinaturas das testemunhas pareciam recortes. Disse que seria prudente 168 

solicitar as correções dos documentos, uma vez que existem mecanismos 169 

de validação de assinatura por meios digitais. Após discussão, o conselho 170 

aprovou, por unanimidade, o ad referendum com a ressalva de que fossem 171 

substituídas as assinaturas da justificativa e do termo de compromisso. 172 

Oitavo ponto: apreciação e deliberação da Pauta da 6ª Reunião Ordinária 173 

do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão. O ponto foi votado e 174 

aprovado com dezesseis votos a favor, nenhum voto contra e uma 175 

abstenção. O professor Mário Gleisse das Chagas Martins justificou que 176 

se absteve da votação por entender que o ponto três deveria ter sido 177 

amplamente discutido na universidade. Posteriormente, os pontos foram 178 

apreciados individualmente. Primeiro ponto: apreciação e deliberação sobre 179 

as atas da 4ª reunião ordinária e 5ª reunião ordinária do de 2024. Após 180 

apreciação, apresentou o seguinte resultado: dezesseis votos a favor, 181 

nenhum voto contra e uma abstenção. Segundo ponto: apreciação e 182 

deliberação sobre recurso apresentado por Mayk Henrique Gomes de 183 

Oliveira, conforme processo nº 23091.007942/2024-17. Após apreciação, 184 

apresentou o seguinte resultado: quinze votos a favor, nenhum voto contra e 185 

duas abstenções. Terceiro ponto: apreciação e deliberação sobre proposta 186 
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de alteração dos Calendários Acadêmicos referentes aos semestres 2024.4, 187 

2025.1 e 2025.2, aprovados pela Resolução nº 8, de 22 de fevereiro de 188 

2024, deste Conselho, e validação da Instrução Normativa que apresenta 189 

normas e procedimentos para o semestre 2024.4 (suplementar), 190 

encaminhadas através do Ofício nº 148, de 18 de julho de 2024, da Pró-191 

Reitoria de Graduação (Prograd). Quanto aos calendários, não houve 192 

proposição de alteração. Passou-se a discutir a minuta da Instrução 193 

Normativa que estabelece normas e procedimentos para o funcionamento 194 

dos Cursos de Graduação na modalidade presencial, no semestre letivo 195 

suplementar 2024.4, na Universidade Federal Rural do Semi-Árido 196 

(UFERSA). Na ocasião, alguns conselheiros expressaram suas insatisfações 197 

devido ao curto espaço de tempo disponível para discutir a minuta. A 198 

discussão também abordou a modalidade de oferta dos componentes 199 

curriculares, tanto no formato contínuo quanto condensado. O professor 200 

Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia discorreu sobre a preocupação de 201 

alguns docentes que atuam em dois departamentos, estando sujeitos a dois 202 

modos de trabalho. Após algumas falas, foi votada e aprovada a seguinte 203 

proposta de emenda: alteração do artigo 4º, passando a ter a seguinte 204 

redação: “Os componentes curriculares dos cursos de graduação presencial 205 

deverão ser ofertados na modalidade fluxo contínuo”. Na sequência, os 206 

conselheiros decidiram, por unanimidade, dar continuidade à 6ª reunião 207 

ordinária no dia 24 de julho de 2024, condicionado à disponibilidade de 208 

intérpretes. SEGUNDA SESSÃO. Aos vinte e quatro dias do mês de julho do 209 

ano de dois mil e vinte e quatro, com início às nove horas e trinta minutos, 210 

ocorreu a segunda sessão da 6ª reunião ordinária do Conselho de Centro 211 

Multidisciplinar de Caraúbas, de forma virtual, por meio da plataforma 212 

Google Meet, sob a presidência da vice-diretora do Centro, Leonete 213 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva. Estiveram presentes os 214 

conselheiros representantes docentes: Chefia do Departamento de Ciência e 215 

Tecnologia - DCT: Ana Tereza de Abreu Lima; Chefia do Departamento de 216 

Engenharias - DE: Ítalla Medeiros Bezerra; Chefia do Departamento de 217 
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Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Ananias Agostinho da Silva; 218 

Representação do Departamento de Engenharias - DE: Wellington Lorran 219 

Gaia Ferreira; Representação do Departamento de Ciência e Tecnologia - 220 

DCT: Denilson Menezes de Jesus; Representação do Departamento de 221 

Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Mário Gleisse das Chagas 222 

Martins; Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: Hudson Pacheco 223 

Pinheiro; Coordenação do curso de Engenharia Civil: Gilvan Bezerra dos 224 

Santos Junior; Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: Ana 225 

Claudia de Melo Caldas Batista; Coordenação do curso de Engenharia 226 

Elétrica: Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia; Coordenação do curso de 227 

Letras Português: Liebert de Abreu Muniz; Coordenação do curso de 228 

Letras Inglês: Pedro Felipe Martins Pone; Coordenação do curso de Letras 229 

Libras: Maria Márcia Fernandes de Azevedo; e o Representante técnico-230 

administrativa: Elder Ramon Chaves da Costa. Conselheiros com faltas 231 

justificadas: Francisco César de Medeiros Filho e Luan Henrique de 232 

Araújo Silva. Na sequência, a vice-diretora deu continuidade à discussão da 233 

minuta da Instrução Normativa que estabelece normas e procedimentos para 234 

o funcionamento dos Cursos de Graduação na modalidade presencial, no 235 

semestre letivo suplementar 2024.4, na Universidade Federal Rural do Semi-236 

Árido (UFERSA). Mesmo os conselheiros tendo deliberado, na primeira 237 

sessão, que os componentes curriculares dos cursos de graduação 238 

presencial deveriam ser ofertados na modalidade fluxo contínuo, optaram 239 

por discutir os demais pontos, como possíveis cenários no CONSEPE. Na 240 

sequência, foram votadas e aprovadas as seguintes propostas de emendas: 241 

inserção do trecho “considerando a Resolução CONSEPE N 01/2017, de 22 242 

de março de 2017”; acréscimo de um parágrafo com a definição de "fluxo 243 

contínuo" ao Art. 4º, que passa a ser o §2º do referido artigo, com a seguinte 244 

redação: “Entende-se por fluxo contínuo a oferta de componentes 245 

curriculares, com carga horária docente semanal de 8h a 20h, com esses 246 

componentes podendo ocupar mais de um turno tanto na modalidade 247 

integral quanto na noturna”; alteração do §3º do art. 4º, passando à seguinte 248 
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redação: “Os cursos poderão ofertar os componentes em fluxo contínuo, 249 

desde que deliberado e aprovado em assembleia departamental. Nos casos 250 

de componentes curriculares vinculados a departamento diferente daquele 251 

onde o curso está lotado, caberá ao departamento em que o componente 252 

está, a decisão sobre a oferta contínua”; acréscimo do §4º ao art. 4º, com a 253 

seguinte redação: “A duração mínima das disciplinas na modalidade fluxo 254 

condensado deverá atender a Resolução CONSEPE N 01/2017;  alteração 255 

do art. 9º, passando à seguinte redação: “Os componentes curriculares 256 

ofertados a mais de um curso seguirão a modalidade de oferta deliberada 257 

pela assembleia departamental para aqueles componentes”;  alteração do 258 

art. 15º, passando à seguinte redação: “Os componentes curriculares com 259 

até 3 alunos matriculados poderão ser convertidos para turmas na 260 

modalidade ‘Estudo individualizado’, a exceção dos componentes 261 

curriculares ministrados totalmente em espaços distintos das salas de aula”; 262 

alteração do §1º do art. 23º, passando à seguinte redação: “O cadastro do 263 

Estágio Supervisionado Obrigatório deverá ser cumprido, respeitando os 264 

prazos do semestre 2024.4, seguindo as normas previstas conforme o 265 

Projeto Pedagógico do Curso. Para exceções, será necessária a anuência 266 

do Colegiado do Curso”; e acréscimo do §3º do art. 23º, com a seguinte 267 

redação: “No semestre 2024.4, os estágios supervisionados obrigatórios das 268 

licenciaturas devem ser ofertados de acordo com as possibilidades de cada 269 

curso, com a decisão final sobre oferta a ser tomada em Colegiado de Curso 270 

e referendada em assembleia departamental”. Quarto ponto: Apreciação e 271 

deliberação sobre minuta de resolução que dispõe sobre a regulamentação 272 

de atividades alternativas à aplicação de provas e à frequência a aulas 273 

realizadas em dias de guarda religiosa no âmbito dos cursos de graduação 274 

da Universidade Federal Rural do Semi-Árido (UFERSA). Após apreciação, 275 

apresentou o seguinte resultado: onze votos a favor, nenhum voto contra e 276 

duas abstenções. Quinto ponto: Outras ocorrências. O professor Hudson 277 

Pacheco Pinheiro proferiu que o curso de Licenciatura em Física foi criado 278 

com os recursos previstos na pactuação do campus e que, até o momento, a 279 
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coordenação do referido curso não está fazendo jus a Função Comissionada 280 

de Coordenador de Curso (FCC) como deveria. Diante disso, solicitou que o 281 

representante do Conselho de Centro questionasse a presidência do 282 

CONSEPE sobre as tratativas e os prazos para a resolução desse problema. 283 

No nono ponto, outras ocorrências, a vice-diretora deu as boas-vindas ao 284 

conselheiro Elder Ramon Chaves da Costa, representante técnico-285 

administrativo eleito na última assembleia administrativa do campus, com o 286 

servidor Rossandro Erick Xavier Aranha Junior na suplência. Ela também 287 

reforçou a convocação da assembleia universitária, agendada para o dia 01 288 

de agosto de 2024. O professor Hudson Pacheco Pinheiro questionou o 289 

que está sendo feito para resolver a situação da coordenação da 290 

Licenciatura em Física, que até o momento não está recebendo a sua FCC. 291 

Por sua vez, a vice-diretora informou que já foram encaminhados diversos 292 

ofícios à reitoria reiterando o pedido e que o assunto está na pauta da 293 

próxima reunião com a reitora. A professora Ana Claudia de Melo Caldas 294 

Batista parabenizou a professora Leonete Cristina de Araújo Ferreira 295 

Medeiros Silva pela condução da reunião do Centro e questionou quais 296 

medidas serão tomadas para preencher a comissão responsável pela 297 

eleição de membro suplementar do CONSUNI. A vice-diretora informou que 298 

um convite será feito aos docentes para que, até a próxima semana, a 299 

portaria de designação seja emitida, e que também reenviará um e-mail 300 

solicitando a participação dos professores. A professora Ana Claudia de 301 

Melo Caldas sugeriu que, quando a pauta do CONSEPE fosse muito 302 

extensa, fosse realizada uma reunião específica para discuti-la. A vice-303 

diretora esclareceu que estava prevista uma reunião extraordinária na 304 

semana passada com o objetivo de dividir os pontos, mas não foi possível 305 

realizá-la devido ao surgimento de uma reunião urgente com a reitora. O 306 

professor Mário Gleisse das Chagas Martins parabenizou a vice-diretora 307 

pela condução da reunião e aos demais conselheiros pela paciência em 308 

relação aos pontos polêmicos. Ele sugeriu que, quando as convocações das 309 

reuniões do Centro fossem feitas, a pauta e os anexos fossem incluídos no 310 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CAMPUS CARAÚBAS/RN 

Google Agenda. O professor Pedro Felipe Martins Pone solicitou a 311 

atualização do quadro referente aos relatórios de afastamento e 312 

substituições de docentes na página do Centro. A vice-diretora esclareceu 313 

que a atualização é feita pela Progepe e que a direção já havia solicitado, 314 

mas em decorrência da greve, não foi possível realizar a atualização. Ela 315 

acrescentou que será feito um novo pedido. O professor Ananias 316 

Agostinho da Silva também parabenizou a vice-diretora pela presidência da 317 

reunião e informou sobre a V Semana de Letras, que ocorrerá de 10 a 13 de 318 

setembro de 2024. Ele levantou a questão do funcionamento do elevador do 319 

bloco de aulas III, mencionando alguns problemas de comunicação em 320 

relação à funcionalidade do equipamento. Além disso, questionou se havia 321 

uma perspectiva para o lançamento do edital para publicação de livros. Em 322 

resposta, a vice-diretora informou que faltava apenas um nome de um 323 

docente do DE para completar a formação da comissão responsável pela 324 

elaboração do edital. A professora Ítalla Medeiros Bezerra informou que o 325 

DE já havia enviado dois nomes. A vice-diretora proferiu que irá verificar o e-326 

mail e, posteriormente, será emitida a portaria. O professor Hugo Michel 327 

Câmara de Azevedo Maia parabenizou a vice-diretora pela condução da 328 

reunião e pela nova gestão. Ele destacou que a professora Leonete 329 

Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva tem muito a contribuir com o 330 

campus, especialmente nas áreas de mudanças de protocolo e 331 

comunicação. O professor também solicitou que a vice-diretora investigasse 332 

o motivo pelo qual a resolução referente aos laboratórios ainda não foi 333 

apreciada pelo Conselho de Centro. Além disso, pediu que ela 334 

reestabelecesse contatos com os responsáveis técnicos dos laboratórios e 335 

buscasse verbas para o setor de compras. Ele também sugeriu a realização 336 

de reuniões, pelo menos uma vez por semestre, para discutir dados e 337 

informações do Centro. O professor Gilvan Bezerra dos Santos Junior 338 

solicitou celeridade no despacho referente ao perfil da professora Érica. A 339 

professora Ana Claudia de Melo Caldas Batista pediu que, após a reunião, 340 

fosse encaminhado um e-mail com as deliberações da assembleia. A 341 
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professora Maria Márcia Fernandes de Azevedo solicitou o conserto das 342 

luzes do campus. A vice-diretora informou que encaminhará a demanda para 343 

o setor de infraestrutura. Ela também mencionou que, em ocasiões 344 

anteriores, havia sido acordado que, no espaço destinado a outras 345 

ocorrências, os coordenadores estariam à disposição para responder aos 346 

questionamentos de imediato. O professor Pedro Felipe Martins Pone 347 

sugeriu que as outras ocorrências de caráter mais técnico fossem enviadas 348 

com antecedência para ajudar na condução da reunião. A professora Ítalla 349 

Medeiros Bezerra questionou se é uma norma atual que as pautas do 350 

CONSEPE passem pela apreciação dos departamentos. Ela mencionou que 351 

a Prograd havia informado que todas as pautas do referido conselho 352 

deveriam ser discutidas previamente pelos departamentos. O professor 353 

Hudson Pacheco Pinheiro afirmou que, anteriormente, não existiam 354 

centros e que os departamentos eram as instituições deliberativas. Ele 355 

mencionou que, com a criação dos centros, essa dinâmica poderia ter 356 

mudado, mas considerava interessante que as questões acadêmicas fossem 357 

apreciadas nos departamentos. A vice-diretora destacou que a resolução 358 

que rege os departamentos não menciona textualmente a apreciação da 359 

pauta do CONSEPE. Por fim, ela acrescentou que cabe à chefia decidir o 360 

que é pertinente discutir. Encerrando a ordem do dia e nada mais havendo a 361 

tratar, a Vice-Diretora do Centro, a professora Leonete Cristina de Araújo 362 

Ferreira Medeiros Silva, agradeceu a presença de todos e deu por 363 

encerrada a reunião e, para constar, eu, Hilário Sousa de Oliveira, Secretário 364 

Executivo, lavrei a presente ata, que depois de lida e achada conforme, foi 365 

aprovada na reunião do dia treze de setembro de dois mil e vinte e quatro, e 366 

segue assinada pela Direção do Centro, pelos demais conselheiros 367 

presentes na reunião e por mim. 368 

Diretora do Centro: 369 

Simone Maria da Rocha_______________________________________ 370 

Vice-Diretora do Centro: 371 

Leonete Cristina de Araújo Ferreira Medeiros Silva__________________ 372 
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Representantes docentes: 373 

Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT: 374 

Ana Tereza de Abreu Lima ____________________________________ 375 

Myrna Suyanny Barreto (suplente)_______________________________ 376 

Chefia do Departamento de Engenharias-DE: 377 

Ítalla Medeiros Bezerra _______________________________________ 378 

Rudson de Souza Lima (suplente) ______________________________ 379 

Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas-DLCH: 380 

Ananias Agostinho da Silva_____________________________________ 381 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 382 

Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: 383 

Denilson Menezes de Jesus____________________________________ 384 

Francisco Xavier Freire Rodrigues (suplente)_______________________ 385 

Departamento de Engenharias - DE: 386 

Wellington Lorran Gaia Ferreira _________________________________ 387 

Francisco das Chagas Barbosa de Sena (suplente)__________________ 388 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: 389 

Mário Gleisse das Chagas Martins_______________________________ 390 

Cid Ivan da Costa Carvalho (suplente)____________________________ 391 

Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: 392 

Guymmann Clay da Silva______________________________________ 393 

Hudson Pacheco Pinheiro (suplente)_____________________________ 394 

Coordenação do curso de Física: 395 

Francisco Cesar de Medeiros Filho ______________________________ 396 

Karla Raphaella Costa Pereira (suplente)__________________________ 397 

Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: 398 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista______________________________ 399 

Wendell Albano (suplente)_____________________________________ 400 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: 401 

Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia___________________________ 402 

Walber Medeiros Lima (suplente)________________________________ 403 
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Coordenação do curso de Engenharia Civil: 404 

Gilvan Bezerra dos Santos Junior _______________________________ 405 

Brenno Dayano Azevedo da Silveira (suplente)_____________________ 406 

Coordenação do curso de Letras Inglês: 407 

Pedro Felipe Martins Pone_____________________________________ 408 

Jeová Araújo Rosa Filho (suplente)______________________________ 409 

Coordenação do curso de Letras Libras: 410 

Maria Márcia Fernandes de Azevedo ____________________________ 411 

Izabela Apolinário da Costa (suplente)____________________________ 412 

Coordenação do curso de Letras Português: 413 

Liebert de Abreu Muniz _______________________________________ 414 

Larissa Costa da Mata (suplente)________________________________ 415 

Coordenação do curso de Pós-Graduação em Ensino: 416 

Emerson Augusto de Medeiros _________________________________ 417 

Francisco Vieira da Silva (suplente)______________________________ 418 

Representantes Técnico-administrativos: 419 

Elder Ramon Chaves da Costa _________________________________ 420 

Rossandro Erick Xavier Aranha Junior (suplente)___________________ 421 

Representantes Discentes: 422 

Luan Henrique de Araújo Silva__________________________________ 423 

Micarla Mirele Trajano do Nascimento____________________________ 424 

Secretario Executivo: 425 

Hilário Sousa de Oliveira_______________________________________ 426 


